

Neue Schriftführer gewählt und Mitglieder geehrt

Jahreshauptversammlung der Theatergemeinschaft Prutting

Prutting – Für die Theatergemeinschaft Prutting war der frühe Tod von Eberhard von Berswordt ein schwerer Schlag. Bei der Hauptversammlung im Dorfstadl würdigte Erster Vorsitzender Stefan Hallmann die Verdienste des Verstorbenen, der bei vielen Theateraufführungen mitwirkte und Zweiter Schriftführer war. Unter Leitung von Bürgermeister Hans Loy wurde ohne Gegenstimmen Bernadette Buchner zur

neuen Schriftführerin gewählt und Kilian Ober zu ihrem Stellvertreter.

Bernadette Bucher berichtete über die Geschehnisse des vergangenen Jahres. Kassierin Benedikta Aiblinger legte einen positiven Kassenbericht vor. Stefan Hallmann hob die gute Regiearbeit von Bettina Schmid-Ramerth, Martina Strobl und Markus Müller beim Weihnachtstheater hervor. Für das Starkbierfest übernimmt ebenfalls

Schmid-Ramerth die Regie.

Stefan Hallmann gab einige wichtige Termine bekannt: Am 30. April kommt der Liedermacher Willy Michl. Am 1., 5., 6., 13. und 14. Mai wird ein Freilufttheater aufgeführt, am 6. November ist ein Festgottesdienst und Jubiläumsschoppen und am 11., 17., 25., 27. und 30. Dezember gibt es wieder ein Weihnachtstheater.

Anschließend wurden Mitglieder und aktive Theater-



Geehrte und Gratulanten: Marie-Luise Loy, Vorsitzender Stefan Hallmann, Elisabeth Voggenauer, Kilian Ober, Josef Schmid und Zweite Vorsitzende Sabine Müller (von links). FOTO: NIESSEN

spieler geehrt. Für 15 Jahre Mitgliedschaft erhielt Kilian Ober die silberne Ehrennadel des Bayerischen Verbandes

für Amateurtheater, Elisabeth Voggenauer erhielt für 40 Jahre Mitgliedschaft die goldene Ehrennadel des Ver-

bandes. Für 50 Spiele geehrt wurde Marie-Luise Loy und für stolze 125 Spiele Josef Schmid.